

月日のたつのは早いものです。小学生の頃、早く大人になりたがついた自分が、今、思うとなつかしくなります。二十歳の人を見ると妙に大人っぽく見えた時があつたのに、いつの間にか私も二十



原方 加瀬三佐恵

## 壁に突き当つても崩れない私

在り方に責任を持つて、一人で開け立てる、そんな「心の持ち方の鍵」にしたいと願っています。

# 晴れの234名が



▲夢、希望に胸ふくらませる成人者

歳になつてしましました。歳を聞かれて、「二十歳です。」と、答えた後、何んとなくはずかしさがこみあげてきて…。ですから「成人になつての決意は」と、聞かれてもドギマギして答えられない状態でした。

「成人」大人の社会への仲間入りです。そして社会的に認められることになります。お酒、たばこ、成人映画、ギャンブルも堂々と、できるようになります。そして何よりも意義があることは選挙権を与えられたこと。私はまだ実際に投票したことがないので、実感はありませんが、私たち投票することによって、政治に参加することができるようになりました。住みよい町をつくるため、住みよい

有権者の中でも自分とは、直接関係ないようと考えて、無関心な態度を取る人もいるようですが、私たち選挙権を持つ初心者。新鮮な気持で取り組みましょう。特に今年は、選挙の年と言われています。私も重みのある一票を投じたいと思っています。

私は四月から社会人としてスタートします。今までのよう

に同年齢の人たちとのつき合いだけでなく、幅広い年齢層とつき合うことになります。私の本当の意味の成人としてのスタートは、そこからだと思います。自分がどれだけやれるか試す時であり、社会からも私の真価が問わされることになります。

しかし、まだまだ人間に未熟な自分をみた時、果たしてその職場でやつていいけるだろうかと、言ふ不安がいつもまとつていま



▲234名の成人者を代表して夫婦松を光中校校庭に植樹する伊藤幸さん、林新一さん、宇井かつ江さん、布施弥生さん(左側から)

紙面のスペースの関係上、文章の一部を添削いたしましたので、ご了承下さい。

◆広報室から  
て行きたいと思つています。

な自分をみた時、果たしてその職場でやつていいけるだろうかと、言ふ不安がいつもまとつていま

す。そこで私が今、考へていることは、「少しずつでもよいから人間

的に成長したい」と、言うことで

す。一言で言うと簡単ですが、と

てもむずかしいことだと思います。

私はその糸口として「自分をもう

一度よく見つめ直して行きたい」と、思っています。その方法として、日記なり何なりにその日のできごとやその日、話した人の会話をなどを丁寧に書き込み、そこから自分の行動を見つめて行き、分析して行きたい。いや自分だけでなく、自分の周りの人を見つめて行くことによって、いろいろな人から学び取つて行きたいと、言つことです。矢沢宰さんの詩に「自分だけに」と、言う題で「自分だけにこり、かたまらないようになつしながら、自分を見つめたい」と、言う短い詩があります。

とにかくまだ現実に対してもくずれない自分。どんな困難も乗り越えて行ける自分を築き上げ